

Haus St. Josef

Schönes Grillfest im Haus

Am 23. August gab es ein ganz besonderes Mittagessen im Altenzentrum St. Josef: Bei strahlendem Sonnenschein begaben sich alle Bewohnerinnen und Bewohner in den Garten. Dort waren die Tische schon bunt und fröhlich eingedeckt. In geselliger Runde bei alter Schlagermusik und einem kühlen Bierchen wollten wir unser diesjähriges Grillfest feiern. Unser Koch und sein Küchenteam haben wie immer ihr Bestes gegeben, damit es allen gut schmeckt. Neben verschiedenen Sorten lecker gegrillter Würstchen gab es schmackhafte Salate und natürlich knusprige Pommes Frites mit einer hervorragenden selbstgemachten Curry-Wurst-Soße. Tiramisu und Mousse au Chocolat rundeten das leckere Mahl ab und wurden sehr gelobt. Alle waren sehr zufrieden und genossen das gute Essen und die schöne Atmosphäre an diesen herrlichen Sommertag im Garten.



Haus St. Josef

